

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

wir möchten Sie darüber informieren, dass die Firma Veolia derzeit in unserer Gemeinde tätig ist, um im Rahmen der Abwassereigenkontrollverordnung (EKVO) die Kanäle zu inspizieren. Diese gesetzliche Vorschrift in Hessen verlangt, dass die Gemeinden ihre Abwasseranlagen regelmäßig, in der Regel alle 15 Jahre, überprüfen. Ziel dieser Kontrollen ist es, die Einhaltung von Umweltstandards und Gewässerschutzvorschriften sicherzustellen.

Als Betreiber der Kanalanlagen muss die Gemeinde Ahnatal sicherstellen, dass unsere Anlagen den allgemein anerkannten Regeln der Technik entsprechen. Bei diesen Inspektionen wird auch der Zustand der Kanäle erfasst, einschließlich Art, Dimension, Lage und Zustand der Zuleitungskanäle. Wichtig zu wissen ist, dass diese Verordnung nicht für private Hausanschlüsse gilt, sondern nur für die öffentlichen Zuleitungskanäle.



Die Arbeiten haben im Ortsteil Weimar begonnen und werden in Richtung Kläranlage fortgesetzt. Die Untersuchung erfolgt vor Ort mit einer fahrbaren Kamera, die von einem TV-Untersuchungswagen aus gesteuert wird. Die aufgenommenen Bilder werden später ausgewertet und nach Schadensklassen eingeteilt, um Prioritäten für notwendige Sanierungen festzulegen.

Wir bitten um Ihr Verständnis für mögliche vorübergehende Einschränkungen während der Inspektionsarbeiten.

Ihr Bürgermeister
Stephan Hänes